



Celles sur Belle le "petit Versailles" du Poitou

publié le 28/06/2022

La cité de Celles sur Belle et ses alentours ont été très marqués par les guerres de religion du XVIème siècle. L'apparition du protestantisme dans le Mellois a engendré des tensions avec les catholiques. D'Henri III à Louis XIV au XVIIème siècle, les protestants ont tour à tour été tolérés puis interdits de culte, des temples ont été construits puis détruits. Les constructions catholiques ont également subi des dégâts à l'exemple de l'abbaye royale de Celles sur Belle présente depuis Louis XI.

A l'époque de la construction du château de Versailles, la famille La Rochefoucauld finance les travaux de l'abbaye dans le style "Versailles", sans pour autant pouvoir terminer les travaux.

Un orgue monumental avec 3228 tuyaux a été installé récemment dans l'abbaye.

Les élèves de 5A et 5D sont allés sur les lieux pour enquêter après avoir visionné ce reportage qui montre en image de synthèse l'ancienne abbaye et sa reconstruction <https://www.youtube.com/watch?v=0f7ExjUR4bQ> (visionner à partir de la 9ème minute).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.